



## Morena en San Lázaro inicia debate sobre elección de ministros de la Corte por voto popular

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados iniciará este martes sus conversatorios para debatir con juristas, ministros en retiro, procuradores y legisladores la propuesta de elegir a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación por voto popular, así como una nueva reforma al Poder Judicial.

En el primer foro participará el constitucionalista Diego Valadés, así como Jaime Cárdenas, Amador Rodríguez Lozano, Andrés García Repper y Rafael Estrada Michel.

El coordinador de la bancada morenista en el Palacio de San Lázaro, Ignacio Mier, subrayó que uno de los principales objetivos de los conversatorios es generar un gran debate nacional sobre el método por el cual se nombra a los ministros en la Suprema Corte y la reforma al Poder Judicial.

“El ejercicio informativo que arranca el martes va a ser un amplio debate de dos visiones diferentes, académicas, fundadas con el rigor jurídico, pero también con el análisis político que debe tener una discusión de esta naturaleza”, indicó.

Para ello, dijo, los ponentes convocados para fijar postura son actores de amplia trayectoria, como Diego Valadés.

Mier aseguró que el también académico emérito de la UNAM “pertenece a una corriente de pensamiento donde el objetivo es generar condiciones para que el Poder Judicial no fuera solo un contrapeso de los otros dos poderes, sino un mecanismo para el ejercicio de los gobiernos de los jueces”.

Estarán presentes además ponentes que se decantan por un equilibrio justo de poderes: “que ningún poder esté encima de otro, que no haya el poder de poderes, pero que tampoco exista el gobierno de los jueces”.

El legislador morenista adelantó que para el segundo conversatorio ya se ha confirmado la presencia del ministro en retiro José Ramón Cossío Díaz, lo que dará a este ejercicio de análisis del artículo 96 constitucional una diversidad de visiones.

<https://www.milenio.com/politica/morena-inicia-debate-eleccion-ministros-corte-voto>